

Preocupa a analistas comercio exterior (Reforma 02/04/18)

Preocupa a analistas comercio exterior (Reforma 02/04/18) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (02 abril 2018).- El factor de política sobre comercio exterior prevaleció como el mayor obstáculo para el crecimiento de la economía del País, según la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado del Banco de México (Banxico) para marzo. En tanto, la estimación para el Producto Interno Bruto para el cierre de 2018 bajó a 2.21 por ciento en la encuesta de marzo, desde el 2.28 por ciento previsto en febrero. A pesar de que se firmó el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico, éste no le dio mayor certidumbre a los analistas, ya que la preocupación por la renegociación del TLC y el creciente intercambio entre Estados Unidos y diferentes países en materia de aranceles han posicionado a la política comercial como el principal obstáculo a la economía nacional, con un 26 por ciento de respuestas de los analistas. El factor de comercio exterior obtuvo un punto porcentual más que en febrero, cuando por primera vez se incluyó. Entre los principales factores que podrían afectar la economía nacional, la incertidumbre respecto a la política interna ocupó el segundo lugar, al acumular un porcentaje de respuesta de 23 por ciento y sumado a la política comercial se posicionaron con el 49 por ciento de las respuestas de los especialistas. Además del porcentaje mayoritario que representan las elecciones en México y la guerra comercial a nivel internacional, los problemas de inseguridad en el País se llevaron el 12 por ciento de las opiniones de los especialistas, 1 punto porcentual menos que en febrero. En cuanto a la expectativa de inflación en 2018, las respuestas de los analistas del sector privado promediaron 4.07 por ciento para este año, un descenso de 0.02 por ciento con respecto a las respuestas de la encuesta de febrero.